
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „emilou“ vom 3. Januar 2018, 11:16

Zitat von wikinger 

Das wurde doch schon immer mit eingepreist, dass diese Einnahnen weniger sind.
Dagegen standen unerwartet hohe Einnahmen und erhebliche Gehaltseinparungen.

Fakt ist, daß wir dank Baders Verträgen auch in der vergangenen Saison einen Kader hatten,
der nicht durch die Einnahmen gedeckt werden konnte.
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